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文責 福島英士郎
１ 前期中間テスト(6/17.18）の結果をお知らせします。

学年 国 語 社 会 数 学 理 科 英 語 総 計
１年平均点 61.2 73.6 73.2 65.2 74.6 347.8
１年最高点 91 100 100 99 100 483
２年平均点 63.6 71.5 74.1 70.1 69.3 69.3
２年最高点 98 100 100 97 100 489
３年平均点 77.6 65.6 70.0 58.1 63.4 333.7
３年最高点 98 100 100 96 99 479

１年生にとっては中学生最初の定期テストでした。テスト勉強の成果が実った
人、努力の成果が点数に結びつかなかった人もいることでしょう。テスト問題を
復習し、同じ間違いを２度としないようにしましょう。日々の授業を大切にし、
家庭学習を充実させましょう。成績ｱｯﾌﾟは真剣に授業に参加することがｽﾀｰﾄです。

２ 玉名荒尾中体連大会・通信陸上大会・吹奏楽ｺﾝｸｰﾙへの各部抱負

教育目標

笑顔追求（腹栄中大好き）、

日々の小さな努力で、

ｽｸｰﾙﾌﾟﾗｲﾄﾞの育成

目標は団体戦で県大会に出場することです。そのために日々の練習を頑張ってき
ました。３年生にとっては最後の大会なので悔いの残らないよう頑張ります。

ﾊﾞﾄﾞﾐﾝﾄﾝ部主将 牧嶋 仁志君

中体連の抱負は５人全員攻撃、全員守備です。部員全員で全力で戦います。３年
生にとっては最後の大会です。悔いの残らない大会にしたいです。日々の練習を一

緒にしてきたみんなと今まで教えて下さったｺｰﾁと先生、応援してくれた保護者と
勝利して終わりたいです。 ﾊﾞｽｹｯﾄﾎﾞｰﾙ部主将 古庄 珠鈴ｻﾝ

荒尾三中と合同ﾁｰﾑで中体連に参加します。部員の数では負けるけど、一生懸命
練習してきました。教えてくださった先生やｺｰﾁ、そして支えてくださった家族や
地域の皆様に感謝し全力でプレーします。 野球部主将 竹本 卓史君

３年生にとって通信陸上は全国につながる大会です。自己ﾍﾞｽﾄをめざして練習に

取り組んでいます。自分のためにも、指導して頂いた先生方のためにも、保護者の
皆様のためにも、自己ﾍﾞｽﾄや優勝をねらいます。陸上部主将 島畑 源輝君

腹栄中の玉名荒尾中体連ｽﾛｰｶﾞﾝ 「努力・才能・最強」
努力を重ねることで才能が開花し、才能を開花させることで最強になり、最高の

ﾒﾝﾊﾞｰで中体連を勝ち進んでいきたいという思いでｽﾛｰｶﾞﾝを作りました。「私に勝て
るのは私だけだ」というぐらいの自信を持って大会に臨みましょう。腹栄中生徒会

３ PTA 主催「夢講話」を通し、生徒の職業観の育成に努めました。6/30（火）

（保育士講話） （警察官講話） （町役場職員講話）
PTA と腹栄駐在所の御協力を得て、３年生を対象に職業講話を開きました。
職業を選んだ動機や仕事の内容、資格の取得について、試験の内容、仕事のや

りがい等についてお話して頂きました。子ども達は真剣に話を聞いていました。

中体連に向け残り少ない練習時間を大事にし、練習から全力で取り組んでいます。
初戦は玉名中と荒尾第四中の勝者なので、立ち上がりから気を引き締めて戦います。

荒玉中体連２連覇し県大会に出場します。 ｻｯｶｰ部主将 馬場 龍星君

これまで練習してきたｻｰﾌﾞｶｯﾄの技術を上げ、１人がミスしても周りがしっかり
とｶﾊﾞｰに入ります。先生やｺｰﾁ、応援してくださる保護者の方々に恩返しができる
ように、まず１回戦の荒尾海陽に絶対勝ちたいです。ﾊﾞﾚ－部主将 津島 美紅ｻﾝ

吹奏楽ｺﾝｸｰﾙの目標は、今までの練習の力を発揮し一人一人が本番でﾍﾞｽﾄを尽く
すことです。1,2 年生にはいい思い出になるよう、３年生には３年間、最後のいい

思い出にできるよう頑張って金賞を取りたいです。吹奏楽部主将 浜田 佳奈ｻﾝ

３年生にとって最後の中体連です。県大会に無条件で出場できる人もいますが、
そこでおごることなく、中体連に出場するみんなと一緒に気持ちを引き締め、硬式
テニス部一丸となって戦います。 硬式ﾃﾆｽ部主将 光安 翔君

今までの練習の成果を発揮し中体連ﾍﾞｽﾄ４をめざし戦います。まず１回戦の荒尾
海陽中に全力で戦います。先生方や保護者の皆様に感謝しながら試合に臨みます。

ｿﾌﾄﾃﾆｽ部主将 中尾和奏ｻﾝ

○私は幼稚園教諭や保育士にもなりたいので、とてもためになりました。自分の将
来の仕事について真剣に考えていきたいです。

○警察官の試験はとても高い倍率であること、高卒と大卒の別々の試験があること

がわかりました。人の命を守る仕事はとても大切だと思いました。
○長洲町役場には、色々な課があることがわかりました。他の課に異動する

と、最初から勉強しないといけないから大変だと思いました。


